

Notre sortie à Provins :

Ce jeudi 23 juin, à 8 heures précises, les classes de CE1 et de CE2 partent pour Provins, cité médiévale située à 80 km au sud-est de Paris.

Trois visites sont prévues au cours de la journée.

La première s'intitule « Au Temps des Remparts » et nous plonge dans l'histoire des chevaliers et de leurs armes.

Ensuite, nous découvrons la Tour César qui est un véritable symbole de puissance pour les comtes de Champagne qui la bâtirent au douzième siècle. Au dernier niveau, les deux classes ont pu profiter d'une vue panoramique sur la ville !

Pour terminer cette excursion, nous assistons à un spectacle de Fauconnerie qui nous a laissé des émotions inoubliables !

Quelle belle journée au temps du Moyen Âge !